

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.15 2022.6.21 文責 上谷基博

行動を通して気持ちはちゃんと伝わっている。

先日こんな嬉しい電話がありました。「横断歩道の前で横断してもらうために停車した時、生徒さんがお礼の会釈をしながら渡っていかれました。」

毎朝、校門に立って登校して来るみなさんにおいさつをしながら様子を見ていますが、校門前の横断歩道を渡る人の半数ぐらいは、きちんとドライバーさんに会釈しています。それもあってか、最近、横断歩道の前で停車してくださる方が増えたように思います。これは決して上谷の気のせいではないと思います。みなさんが感謝の気持ちを行動で伝えていることの成果だと思います。今後ひとりでも多くの人が感謝の気持ちを行動で示してほしいと願っています。



一人ひとりが交通マナーを意識して通学してほしい。



ての意識向上を求めました。これまでにはメイン道路から住宅地に入ると自転車を押す人も徒步の人も入り乱れて、横一杯に広がる光景が見られました。

15日(水)は職員会議開催のため部活動は中止で全校一斉下校でした。そこで手分けして先生方にポイントに立ってもらい様子を見てもらいました。以前に比べると幾分改善されていると感じました。今後さらなる向上を期待します。自分の安全のため、周りの人の安全のため!

そしてもう一つ。小学生に対して見本になる行動をしてください。彼らをガッカリさせるような行動をしてはいけませんよ。よろしくお願ひします。



梅雨に入りました。一気象警報発令時の対応はしっかりと。-

6月14日(火)大阪管区気象台から「近畿地方は梅雨入りしたと見られます。」と発表がありました。これに伴い、いつ警報が発令されるかわかりません。その時に正しい行動がとれるように再度確認しておいてください。

＜ルール＞

午前7時現在、警報が発令されている場合は登校を見合わせ、自宅待機。

※警報：香芝市に発令されている暴風雨、大雨、洪水、大雪 等の警報

①午前11時までに解除の場合は、昼食を済ませ午後1時までに登校する。
(5.6時間目の準備をしてくる。半日授業の日の場合は登校しない。)

②午前11時で、なお警報が発令中ならば休校とする。

学校に問い合わせることなく、これに基づいて各自でしっかりと判断してください。

何より、君自身の「やろう！」って気持ちが大切です。

17日(金)の放課後、2年生で「連立方程式に強くなろう!」というテーマで自主勉強会が開催されました。10人弱の参加があり、約1時間しっかり取り組みました。今年度から始まった金曜日の放課後図書館開放『勉強・読書しよータイム』の取組も4回目を迎え、何人かが自主的に学習に取り組みました。この日は漢検も行われ、約30人が問題に挑みました。これを書いている20日(月)1人の1年生が「問題が解け



たので、「見てください！」と校長室にやってきました。NO.14で出題した正方形の問題でした。見事大正解!!

こんな風に誰かからやらされるのではなく、自ら「やろう！」「頑張ってみよう！」って気持ちがいざれ大きな効果を生むんだと思います。

本当に困ってます！学校周辺での路上駐車やめてください。

以前からもミスマルメや生徒を通じて何度もお伝えしていますが、何らかの事情で生徒を車で送迎される場合、学校周辺での駐車はおやめください。ドライバーの方から危険であると再三注意を受けております。このところ教員で手分けして立っていますが、今もなお、毎日2件程度路上に停められ、その都度声をかけざるを得ない実情があります。朝は教員も1日のスタートに向けての準備があり、そうそう人員をさくことは困難です。正直ものすごく無理をして対応しています。以前から案内させていただいておりますが、車で送迎された場合は校門入って右にある来客用駐車場に一時的に停めていただけます。ご協力をお願いいたします。